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Beitrag von „Dr. Kurt Klebitz“ vom 27. September 2014, 15:38

Herr Minister, ich habe lediglich eine Bestandsaufnahme gemacht. Über die Vorgeschichte kann
ich hier nur spekulieren. Augenscheinlich wurden mindestens zwei Sanierungszyklen
ausgelassen. Der Grund ist mir nicht nachvollziehbar, zumal ja der Standortkommandant selbst
Unverständnis über die Untätigkeit der Wehrverwaltung in dieser Sache äußerte.
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